

皆さん、暑い日が続きますね…。

6月の下旬から突然の猛暑が始まったうえに、昨年より19日も早い6月28日頃には梅雨が明けてしまいました(;・ω・)

突然の猛暑に私はタジタジで早くも夏バテしそうです…。

エアコンの冷風が心地よいですが、私とは違って入居者様のなかには冷房が寒いと感じられる方もいらっしゃいます。

また、ようやく落ち着いてきていた新型コロナウイルスもあつという間に急増しているようなので、感染予防対策にも気を引き締めていかないとと思いました。

さて、7月7日は皆さまご存知の七夕でした。★

新型コロナウイルスが流行する前は特養全フロア合同でそうめん流しをしたりしていましたが、今年の夏もまたまた出来そうにありません…(΄;ω;`)

そんな中ですが、入居者様には七夕の飾りや短冊を作っていただきました。それぞれ思いのこもったステキな短冊が出来たのではないかと思います😊



ご自分で飾れる方にはお好きな場所に飾っていただき、飾るのが難しい方にはどこに飾るか場所を伺いながらお手伝いしました。(΄;ω;`)ゞ



おっとΣ(・ω・ノ)ノ！こんな願い事もありましたよ。
是非叶うといいですね♪

私の願い事は、「食品の値上がりが止まりますように」ですねw
皆さんの書いた願い事が全て叶いますように…。

今後も暑い夏を入居者様と楽しく乗り切っていきたいと思います。

